

*Publicación: Diario de Navarra*

*Martes, 3 de junio de 2001*

### EXHIBICIÓN EN CABANILLAS DE PERROS PASTORES DE OCAS

"..."

"Otro de los actos fue una demostración de perros pastores con ocas, en la plaza del Ayuntamiento, que se encontraba repleto de público. El encargado de la exhibición fue Fermín Ainzua Abad, de Carrascal, quien acudió con cuatro perros Collie (Chico, Satya, Tess y Power). "Esta raza se caracteriza por su pasión en el trabajo y su gran docilidad", explicó. Los espectadores pudieron ver cómo dirigían a las ocas al redil, sin que ninguno de los animales mostrara malos modos.

Firma: Fermín Baigorri